

Zürich und Männedorf, 2. November 2009

KR-Nr. 332/2009

A N F R A G E von Peter Ritschard (EVP, Zürich), Christian Mettler (SVP, Zürich) und Lorenz Schmid (CVP, Männedorf)

betreffend Passbilder durch den Fotofachhandel zulassen

Mit dem Ja vom 17. Mai wurde die Erstellung von Ausweissfotos den Kantonen zur Ausführung delegiert. Vorgesehen ist, dass Fotos in Passzentren erstellt werden müssen. Das hat aber für den Fotohandel in der Schweiz gravierende Auswirkungen und Arbeits- und Ausbildungsplätze werden dadurch in Frage gestellt. Es stellt sich die Frage, ob Fotos für ID, Pass und Biopassbilder plus alle Ausländerausweissfotos nicht auch durch den privaten Fachhandel erstellt werden können, wobei die Kosten nicht höher als in den Zentren sein dürfen. Entsprechend müsste für das Dokument der Preis um ca. 30 Franken reduziert werden, wenn das Bild mitgebracht wird.

Ich bitte den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist der Regierungsrat bereit, Passbilder und sonstige Ausweissbilder aus qualifizierten Fotofachgeschäften zuzulassen?
2. Ist der Regierungsrat bereit, Pässe mit angelieferten Passbildern im Preis entsprechend zu reduzieren?

Peter Ritschard
Christian Mettler
Lorenz Schmid

332/2009